

# « *Le Département d'État ment* » *dénonce le ministre cubain des Affaires étrangères*

---



La Havane, 18 avril, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a opposé un ferme démenti au Département d'État nord-américain après que ce dernier ait insisté sur de présumées ventes de médicaments à Cuba.

«Le Département d'État ment lorsqu'il insiste sur des exportations de médicaments inexistantes à cause du blocus.

Les États-Unis «cachent des faits réels et manipulent des dons privés. Le blocus a été conçu pour porter préjudices aux êtres humains. #EIBloqueoMata, » (Le blocus tue, en français) souligne le chef de la diplomatie cubaine sur Twitter.

Bruno Rodríguez a ainsi réagi à la publication par le Département du Trésor d'une note affirmant que les États-Unis sont engagés à garantir que l'assistance humanitaire continue de parvenir aux peuplements en risque partout dans le monde moyennant des canaux légitimes et transparents afin de lutter contre le Covid-19.

Le Département du Trésor prétend que les programmes de sanctions gérés par l'OFAC , l'Office pour le Contrôle des Actifs Étrangers, permettent d'une façon générale, le commerce humanitaire, légitime, l'assistance ou les activités dans le cadre des lois et des régulations existantes.

Mais dans les faits, une cargaison de fournitures médicales donnée par le consortium chinois Alibaba n'a pas pu parvenir le mois dernier à Cuba parce que la société qui devait assurer le transport a décommandé à la dernière minute. Cette société a avancé comme argument les clauses du blocus.

Cuba a également tenté de se procurer des médicaments et des fournitures auprès de 60 firmes étasuniennes. Seules deux ont répondu. L'une a uniquement accusé réception du message et l'autre a ouvertement décliné la demande de Cuba pour cause du blocus.

Qui plus est, les fabricants de respirateurs artificiels IMT Medical ag et Acutronic ont récemment fait part à notre pays de la cessation des liens commerciaux car ils avaient été absorbés par l'entreprise nord-américaine Vyair Medical Inc.

Source : ACN

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/220164-le-departement-detat-ment-denonce-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres>



**Radio Habana Cuba**